

# LAS ENSEÑANZAS de Jesús

**Tema:** Conocer al verdadero Dios

**20**  
DE JULIO

TERCER SÁBADO



## Objetivo

Todo lo que Jesús enseñó en la tierra nos permite conocer al verdadero Dios



## Resultado

Una iglesia que ama y conoce a Dios guardará sus mandatos y glorificará su nombre



## Proyecto misionero de las clases

«Oración real»



## Énfasis del Nuevo Horizonte

Inversión



## Al director

Este programa se puede realizar en forma de un panel. Debe tener un moderador y al menos seis panelistas.

## Sugerencias

- ✓ Coloque las sillas en semicírculo para que los panelistas puedan verse entre sí; de esta manera, la conversación será más natural.
- ✓ Prepare un incentivo para los que lleguen a tiempo.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>  
<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

## Apertura y parte central

### Introducción (director del programa)

El doctor Augusto Cury, en el prefacio de su libro *El maestro del amor*, hace una declaración interesante de Jesús:

«Nunca un hombre fue capaz de sacudir tanto las bases de las ciencias y de las instituciones humanas como Jesucristo. Sus discursos estremecen los conceptos fundamentales de la medicina, de la psiquiatría, de la física y de la sociología. Jesucristo habló de algo que la psiquiatría sueña, pero no alcanza. Invitó a las personas a beber de su felicidad, su tranquilidad y su sabiduría.

»Las palabras y actitudes de Jesucristo son capaces de chocar también con la sociología. En el auge de la fama, él se inclinó ante simples galileos y les lavó los pies, invirtiendo los papeles sociales: en lugar de ser el menor que sirve al mayor, es el mayor que sirve y honra a los menores. Sus comportamientos fueron registrados en la base de la memoria de sus incultos discípulos, llevándolos a aprender lecciones que reyes, políticos y poderosos no aprendieron. Su psicopedagogía no solo es actual, sino revolucionaria. Él hizo, de personas ignorantes, ansiosas e intolerantes, la más fina estirpe de pensadores» (Augusto Cury, *El maestro del amor*).

Y este es el Jesús que seguimos. Queridos hermanos, esta mañana les invitamos a prestar atención al desarrollo del programa. Es nuestra oración que las enseñanzas de Jesús sean puestas en práctica en nuestras vidas.

**Presentador:** Buenos días, amados hermanos. Estamos felices de poder compartir con ustedes en este día especial. Esta mañana vamos a analizar algunas enseñanzas de Jesús que son esenciales para conocer a Dios y glorificar su nombre. Pido a los panelistas invitados que por favor pasen a ocupar sus asientos y dar inicio al programa.

### Panelista 1: Himno

A mí me encantan las enseñanzas de Jesús. En Marcos 2: 3-12 se narra una historia que, al leerla, podemos pensar que lo esencial de este acontecimiento era que Jesús quería mostrar su autoridad a los líderes judíos, pero la enseñanza fundamental para nosotros va más allá. Jesús, en primer lugar, le dijo al paralítico: «Tus pecados te son perdonados», porque el Salvador sabía que la principal enfermedad de este hombre era el pecado. Él no conocía a Dios, por lo tanto, estaba alejado de él. Jesús se preocupa en primer lugar por tu condición espiritual, y ese debe ser nuestra prioridad al orar. ¿Qué sueles pedir en oración: cosas materiales, sanidad física o la transformación del Espíritu Santo en tu vida? Toma tiempo para meditar en ello. Vamos a cantar el himno 472, *Jesús, mi guía es*.

### Panelista 2: Lectura bíblica y oración

Busquemos en nuestras Biblias Marcos 2: 16-18. (*Pida a alguien que lo lea en voz alta*). Jesús amaba a las personas y nunca las rechazó. Con su ejemplo nos mostró que no importa cuál sea la reputación que alguien tenga, debemos estar dispuestos a recibir con amor a todos los que quieren conocer a Dios. Cuidado, no sea que, al igual que los fariseos, pensemos que somos más santos a los ojos de Dios que algunos de los que tienen mala reputación. Cada uno de nosotros puede ser un instrumento para que muchas almas que reconocen su necesidad y anhelan ser salvos pueda ser alcanzado por la gracia de Cristo. Vamos a pedir en oración que Dios nos ayude a imitar a Jesús.

### Panelista 3: Música especial

Jesús enfatizó el hecho de que sus enseñanzas, a diferencia de las tradiciones rabínicas, eran nuevas. Él no iba a remendar esas tradiciones y leyes humanas con los principios revelados en las Sagradas Escrituras. Todo lo contrario, sus enseñanzas al igual que el vino nuevo, debían ponerse en odres nuevos, es decir, que todos los que reciben la Palabra de Dios deben estar dispuestos a cambiar su estilo de vida y su forma de pensar. Debemos nacer de nuevo para comprender y poder vivir en su vida las buenas nuevas de salvación. Queridos hermanos, Dios quiere ayudarnos a comprender y practicar su Palabra. ¿Estamos dispuestos a dejar las tradiciones y costumbres?

## Panorama global

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera, se dirige a los maestros y sus clases)

### Proyecto misionero: «Oración real»

¿Cómo puede tu iglesia local llegar a ser «familia» para quienes, tal vez, su familia inmediata los ha rechazado a causa de su fe?

Durante esta semana mantente orando por tu «amigo para el reino». Enfoca todo tu contacto con él/ella en cosas que son de su interés sin hablarle nada específicamente misionero, a menos que salga de él/ella. Sin embargo, usa cada día de la semana para orar por siete cosas que vayas viendo en su vida que le son de interés o preocupación (hijos, trabajo, situación social, salud, etc.). incluye en tus pedidos orar por las pruebas que enfrentará por el solo hecho de seguir a Jesús.

**Nota:** Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

### Panelista 4: Relato misionero

(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).

En una ocasión, cuando los discípulos arrancaron espigas de grano para comer, los fariseos se acercaron a Jesús para acusarlos de violar el sábado. La respuesta que dio Jesús en Marcos 2: 25-27, ampliada en Mateo 12: 3-7, es una enseñanza que debemos practicar siempre en el entorno donde vivimos con nuestros semejantes. Jesús deja muy claro que mostrar compasión y misericordia en sábado es la mejor forma de adorarlo. Debemos guardar el día de reposo como Dios manda en todo momento, sin invalidar el amor y la compasión, que son otros principios que la Biblia enseña. Los fariseos no veían más allá de las especificaciones de la ley que ellos habían trazado, habían olvidado el texto de Oseas 6: 6. Vamos a escuchar el relato misionero.

### Panelista 5: Nuevo Horizonte

Admiro la inteligencia de Jesús; cada vez que leo los Evangelios me sorprendo de su capacidad para controlar sus emociones, incluso en los momentos en que sabía que querían burlarse de él o acusarle. En Marcos 3: 1-5 vemos que, a pesar de darse cuenta de que los fariseos buscaban una excusa para acusarle, Jesús no perdió el control ni se atemorizó. Lanzó una pregunta que hizo reflexionar a todos los presentes, en especial a sus acusadores. Luego aclaró que la ley permite hacer el bien en sábado, resaltando así el valor de las personas a los ojos de Dios. Muchas veces nos escudamos detrás de excusas que parecen válidas ante Dios, pero el principio siempre será el mismo: amar a Dios y al prójimo siempre van de la mano. Escuchemos el *Nuevo Horizonte*.

## División en clases

### Panelista 6: Informe secretarial

Una excelente lección que podemos aprender de Jesús se encuentra en Marcos 3: 20-28. Él no había encontrado oportunidad para comer, y su familia quería llevárselo porque pensaban que estaba perdiendo la razón, mientras que los fariseos lo acusaban de estar poseído por Satanás. La tensión emocional afecta nuestra capacidad de pensar, de razonar y la memoria. Pero Jesús, en medio de las burlas, la presión social, en medio del caos y la presión familiar, permanecía en calma. Esta calma permitía al Espíritu Santo hablar y guiar su mente. Por eso pudo confrontarlos con una ilustración y señalar la importancia de evitar pecar contra el Espíritu Santo. ¡Que Dios nos ayude a ser como él!

## Tiempo de la lección

Es el momento de la lección. Repasemos varias historias acerca de Jesús y veamos qué podemos aprender de ellas.

## Clausura del programa

*El Club de Lectura puede ser dirigido por el director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de Publicaciones de la iglesia.*

**Club de Lectura:** Esta semana en nuestro Club de Lectura, basado en ***El Deseado de todas las gentes***, estaremos leyendo los **capítulos del 4 al 7**. Estos capítulos nos hablarán de Jesús y uno de los acontecimientos más importantes de este planeta: su nacimiento.

## Conclusión

**Presentador:** Jesús no rebajó los principios bíblicos para alcanzar a las almas. Con su vida y ejemplo, nos mostró lo importante que es amar a Dios sobre todas las cosas y obedecerle. Pero esta obediencia no implica rechazar ni someter al prójimo. Las falsas religiones crean leyes o mandatos que, aunque parecen ir en armonía con la Palabra, contradicen los principios establecidos en las Sagradas Escrituras. De ahí la importancia de que cada uno de nosotros dedique tiempo a leer la Biblia, a leer las enseñanzas de Jesús mientras estuvo en la tierra, que es la mejor forma de conocer a Dios y su carácter.

**Himno final:** 270, *Meditar en Jesús ha de ser mi afán.*

## Oración final.